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ВЛАДИМИР СВЕТЛОВ, 

ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ АДМИНИСТРАЦИИ

В Королёве прошла встреча 
предпринимателей. 
Её организовала Торгово-
промышленная палата города 
при поддержке администрации 
наукограда. Представителям малого 
и среднего бизнеса показали 
презентации, рассказали 
о положенных мерах поддержки, 
а также проектах по развитию 
экономики города и Подмосковья.

На встрече обсудили такие темы, как 
«Увеличение продаж в 2 раза при по-
мощи правильных целей», «Региональ-
ные программы поддержки брендов», 
«Запуск рекламных кампаний» и т.д.

ЛЮДМИЛА КОЗЛОВА,

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ТПП ГОРОДА:

– Такие встречи в наукограде 

мы организуем регулярно. 

Бизнес-завтраки проходят 

в интересном формате, 

в комфортной обстановке, где 

предприниматели могут попить 

чай, кофе, обсудить проблемы, 

познакомиться и представить 

свой бизнес. Обсуждаем самые 

разные темы: как продавать 

быстро, как взаимодействовать 

с контрагентами, как получить 

и заключить договора, как взять 

кредит и инвестировать 

в производство или в бизнес.

МАЛЫЙ БИЗНЕС

ДЕЛА И ПЛАНЫ

ВСТРЕЧИ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ

СОБЫТИЯ • ФАКТЫ • КОММЕНТАРИИ

Организовали его в физкультурно-
оздоровительном комплексе на ул. Ко-
митетской, 2 — именно здесь располо-
жен оперативный штаб по ликвидации 
технологических сбоев в мкр Юбилей-
ный, произошедших в январе.

На вопросы жителей отвечали глава 
города Игорь Трифонов, первые заме-
стители и заместители главы по различ-
ным направлениям, депутат Московской 

КОНСТРУКТИВНЫЙ ДИАЛОГ

областной думы Сергей Керселян, депу-
таты городского Совета, представители 
управляющих компаний «Жилкомплекс», 
«Жилсервис», «Блеск-Сервис», Главно-
го управления содержания территорий, 
городских ресурсоснабжающих органи-
заций, МосОблГаза, МосОблЕИРЦ, поли-
ции, прокуратуры, налоговой инспекции, 
МФЦ, социальной защиты, образования, 
здравоохранения, культуры, спорта.

Основными вопросами стали отопле-
ние, уборка снега, социальное обеспе-
чение, землепользование, оплата услуг 
ЖКХ, благоустройство придомовых тер-
риторий, спорт, строительство, образо-
вание, предпринимательство, работа 
торговых объектов, расположенных на 
территории города, улучшение жилищ-
ных условий.

Всего было принято 158 человек, 
задан 181 вопрос. Лично к главе города 
обратились более 20 жителей.

«Я первый раз была на приёме у 
главы города Игоря Владимирови-
ча Трифонова. В прошлом году наш 
дом подписал инвест-паспорт. В нём 
были очень важные вопросы, и се-
годня я спросила, что будет по этому 
инвест-паспорту выполняться. Меня 
интересовало, как работает эта про-
грамма. Он мне всё очень хорошо и до-
ходчиво объяснил. И взял на контроль 
наш дом, пообещал, что будет отслежи-
вать выполнение», – сказала председа-
тель дома №10Б по ул. 50 лет ВЛКСМ 
Нина Тарасова.

«Я общалась с депутатом Мособлду-
мы и ещё с первым заместителем гла-
вы города. Мои вопросы были связаны с 
ЖКХ и с жёнами участников СВО. И го-
род Королёв — просто молодцы. Выслу-
шали, пошли на встречу, разговор чёт-
кий, по существу, всё разъяснили на ме-
сте, с огромным удовольствием пообща-
лась», – поделилась жительница науко-
града Виктория.   

Следующая встреча состоится 25 ян-
варя в мкр Юбилейный.

ВЛАДИМИР СВЕТЛОВ, ФОТО АНТОНА БЯКИНА

В наукограде прошёл первый в этом году приём жителей в формате 
«Выездная администрация».

«Торгово-промышленная палата, ко-
торая работает у нас в городе, занимает 
очень активную позицию, часто собира-
ет предпринимателей на этих меропри-
ятиях. Мы знакомимся, понимаем, чем 
мы может быть полезны друг другу, и 
раскрываются интересные темы, кото-
рые нам позволяют дальше расти и раз-
вивать свой бизнес. Всегда интересно 
узнать о своих коллегах, которые рабо-
тают с тобой в городе, чем они занима-
ются. Также мы получаем много полез-
ной информации. Сегодня я пришла для 

того, чтобы узнать о новых мерах под-
держки от Министерства инвестиций, от 
правительства Российской Федерации, 
возможно, нам удастся какой-то из этих 
мер воспользоваться», – поделилась 
генеральный директор НИЦ «Фармобо-
рона» Ирина Паскарь.

К участию приглашают не только 
действующих членов ТПП, но и тех, кто 
только задумывается о том, чтобы на-
чать своё дело. Как раз на таких встречах 
можно получить ценные советы и необ-
ходимую информацию.

ИГОРЬ ТРИФОНОВ, 
ГЛАВА Г.О. КОРОЛЁВ: 

– Уважаемые королёвцы! 
25 января с 17.00 до 20.00 
в ДК «Юбилейный» по адресу: 
мкр Юбилейный, ул. Тихонравова, 
д. 19 состоится «Выездная 
администрация». Приглашаю 
всех наших жителей задать 
свой вопрос в формате личной 
встречи.


